

ca. 1977/78

SE DENUNCIA OTRO CRIMEN DE LA DICTADURA FASCISTA DEL URUGUAY

En nuestra calidad de dirigentes del Partido Socialista Uruguay en el exilio denunciamos a los Partidos Políticos democráticos de todo el mundo, a las organizaciones centrales de trabajadores, a las organizaciones internacionales, a los órganos de prensa, radio y televisión, un nuevo atentado a los derechos humanos perpetrado por la dictadura militar fascista que opreme al pueblo uruguayo.-

El profesor Julio Castro Pérez, insigne educador latinoamericano, que ha prestado durante años sus servicios en UNESCO, atendiendo la realización de planes educativos en México, Venezuela y otros países del continente americano, publicista en temas de la educación y periodista de larga trayectoria -ha sido durante más de treinta años colaborador y sub-Director del Semanario "Marcha" editado en Montevideo bajo la dirección del Dr. Carlos Quijano, y conocido en latinoamerica y Europa por su gran significación-, fué secuestrado por fuerzas policiaco militares el día 1º de Agosto, cuando transitaba en su vehículo por las calles de la ciudad de Montevideo.

El profesor Julio Castro Pérez, de 69 años de edad, fue inmediatamente reclamado por sus familiares que exigieron a las fuerzas armadas que indicaran su paradero, advirtiéndolas que Castro padecía una enfermedad cardiovascular que requería atención y cuidados. Las fuerzas represivas negaron durante casi dos meses conocer el paradero del profesor Castro, negándose incluso el Gral. Gregorio Alvarez, Jefe de la División IV del Ejército, a recibir a sus familiares, pese a haber sido alumno del profesor Castro.-

Es de advertir que no existe el menor indicio del paradero del vehículo, una camioneta "Indio", de gran porte, inocultable en Uruguay sin el consentimiento de las fuerzas represivas.-

28
El día 26 de setiembre de 1977, la prensa adicta o tolerada por el régimen fascista, es obligada a publicar un remitido policial, por el que se exhorta a la población a "cooperar" para ubicar el paradero del Prof. Castro, en un acto canallesco que implica en los hechos la admisión de que Julio Castro ha sido asesinado, y que el régimen de asesinos y torturadores pretende desentenderse de sus responsabilidades, haciendo desaparecer su cuerpo.-

Demunciamos este nuevo atentado a los derechos humanos y pedimos a todos los democratas del mundo, a las organizaciones internacionales denuncien el mismo y responsabilicen al gobierno uruguayo por este crimen contra una gran personalidad latinoamericana, que se inscribe en la ya alucinante ola de asesinatos perpetrados por la dictadura fascista uruguaya.

Adjuntamos fotocopia de la publicación realizada por la policía en los diarios de la ciudad de Montevideo, Uruguay.-

José E. Díaz

R. Gargano

Dirigentes del P. Socialista del Uruguay en el
exilio.-